



Sophia Downton,  
Fille de Calvin Knorr,  
Jason Rouillard Logging

## La valeur des syndicats dans notre société

Note : Cette dissertation a été soumise en anglais. Ceci est une traduction de l'originale.

Les syndicats sont un aspect essentiel dans la vie de plusieurs travailleurs au travers le monde. Cependant, en même temps, plusieurs individus demeurent incertains à propos des syndicats et de leur but. Surtout au Canada, il est impératif que tous les travailleurs comprennent le but des syndicats, soient éduqués sur leurs droits en tant que travailleurs syndiqués, et apprennent les façons de s'impliquer dans leur propre santé et sécurité. Les syndicats peuvent être décrits comme des organisations qui uni les travailleurs, tout en créant un environnement de travail où tous les membres se sentent en sécurité. Les syndicats aident à supporter les travailleurs et plaident pour leurs droits dans le milieu de travail. Il y a d'innombrables bénéfices à faire partie d'un syndicat, incluant l'égalité, la démocratie entre les travailleurs, et plusieurs bénéfices aux travailleurs.

Premièrement, les syndicats sont importants pour promouvoir et assurer un environnement de travail qui est inclusif et sans discrimination nuisible. Pour commencer, les syndicats ont eu une contribution notable pour les droits des femmes en milieu de travail. Les syndicats ont fait des efforts pour encourager l'implémentation d'un horaire stable et consistant, un salaire juste et équitable pour les femmes au travail, et plusieurs bénéfices. Comme exemples, il est plus probable que les femmes qui font partie d'un syndicat reçoivent des salaires plus élevés et justes et un congé de maternité juste que celles qui ne font pas partie d'un syndicat. En tant que femme qui fait partie d'un syndicat, je peux dire avec confiance que mon syndicat a été d'un grand support à m'encourager, moi et mes droits, particulièrement dans un emploi dominé par les hommes. Par-dessus tout, les syndicats permettent d'envisager un futur où l'écart de rémunération soit réduit et où les femmes peuvent travailler et vivre une vie équilibrée! En plus, les syndicats sont essentiels à promouvoir l'inclusivité et l'égalité puisqu'ils ont une responsabilité de répondre et agir contre la discrimination et le harcèlement dans le milieu de travail. Les syndicats encouragent l'égalité, l'inclusivité et les opportunités égales pour tous les travailleurs, peu importe le sexe, l'âge, le genre, la religion, les croyances politiques, l'éducation, les infirmités et encore plus. Les syndicats sont engagés à la communication ouverte et à la considération par rapport aux stratégies et procédures qui aident à combattre l'inégalité et la discrimination. Les syndicats fournissent aussi de l'éducation aux travailleurs sur leurs droits humains en plus de leurs droits en milieu de travail. Cette éducation va montrer aux travailleurs à repérer le harcèlement ou la discrimination au travail et à le rapporter. Toutes ces lignes directrices assurent que tous les individus reçoivent des opportunités, avantages et salaires égales. En tout, les syndicats doivent traiter tous les travailleurs de façon juste et égale, tout en continuant à améliorer les conditions en milieu de travail et l'égalité.

Deuxièmement, les syndicats supportent et encouragent la démocratie entre les travailleurs dans leurs milieux de travail. Les décisions d'une démocratie dépendent complètement sur les personnes qu'elle sert! Dans une démocratie, les individus ont le droit à une voix et un impact sur le futur de l'organisation. Les travailleurs syndiqués ont le droit de voter pour les individus qui feront les décisions qui vont affecter tous les travailleurs syndiqués. Un travailleur peut voter pour leur syndicat, élire un représentant dans le milieu de travail ou pour une entente collective. Les travailleurs ont le droit de signer ou non une carte d'autorisation qui signifie qu'ils veulent se faire représenter par un syndicat. Les membres en règle peuvent aussi assister aux réunions du syndicat afin d'être informés et impliqués. On peut clairement voir les efforts que démontrent les syndicats en assurant que les travailleurs soient bien représentés. Évidemment, tous

ces droits donnent aux travailleurs une voix pour défendre la santé, sécurité et égalité, non seulement pour eux-mêmes mais pour tous les travailleurs qui font partie du syndicat.

Dernièrement, les syndicats donnent aux travailleurs plusieurs bénéfices qui les supportent pour vivre une vie équilibrée. Les syndicats investissent dans la santé et le bien-être de tous leurs travailleurs avec plusieurs bénéfices incluant, mais pas limité à, la retraite, soins dentaire et médical, vacances, congé de maternité, sécurité et protection de l'emploi, salaires plus élevés, heures de travail stable. Pour être plus spécifique, l'emploi de mon père avec Jason Rouillard Logging lui a permis de profiter des bénéfices fournis par les Métallos. Ma famille n'a pas à s'inquiéter de la contrainte financière des coûts de soins dentaires puisque la plupart sont couverts par son syndicat. En plus, étant syndiquée moi-même, j'ai été bien supporté par mon syndicat puisqu'ils m'ont aidé à payer pour une bonne partie des coûts pour mes bottes de travail et mes vêtements pour la pluie. Ces deux items, en plus de plusieurs autres formes de vêtements de sécurité, m'ont aidé à me sentir en sécurité et confortable tout en apprenant de nouvelles habiletés à mon travail. Tous ses facteurs aident à promouvoir un environnement sécuritaire et positif, que ce soient les conditions physiques du milieu de travail ou la santé mentale et émotionnelle des travailleurs.

En conclusion, il est apparent que les syndicats sont une partie importante de la vie de plusieurs individus. Dans notre société, les syndicats ont de la valeur pour aider à créer un environnement de travail qui est égal et inclusif, favorise et défend la démocratie parmi les travailleurs et finalement fournissent des bénéfices essentiels aux travailleurs. Les syndicats établissent le fondement pour des milieux de travail justes, prospères et sécuritaires dans notre ville mais aussi au travers le monde. Les syndicats aident les travailleurs à se sentir en sécurité et confiants à chaque jour où ils se rendent au travail.